

津山市教育委員会通信

【津山市教育委員会】

〒708-8501 津山市山北520

電話：0868-32-2112（教育総務課）

Eメール：kyouiku@city.tsuyama.lg.jp

ホームページはこちら

URL：city.tsuyama.lg.jp/city
/index2.php?id=8981



津山市教育相談センター鶴山塾の活動



冬の体験活動について



餅つき



昨年12月15日（金）に餅つきをしました。一昨年度は通塾生と職員のみの実施でしたが、今回はボランティアの方も参加し、総勢40名ほどで、にぎやかに行うことができました。

初体験の子どもも多く、杵の持ち方や餅の丸め方を職員に教わりながら、餅つきを楽しんでいました。子どもたちは、餅つきを通じてボランティアの皆さんとふれあいながら、それぞれ食べたい雑煮やあんこ餅などを味わいました。

普段個別の活動が多い子どもたちも、一つの体験を共有し、片付けまで積極的に参加するなど、行事を通じて見せる子どもの姿に成長を感じました。今後も、こうした伝統食や季節の行事を大切に、子どもたちに様々な体験の機会を提供していきたいと思えます。

フラワーアレンジメント

今年1月16日（火）、ボランティア「とまり木」の皆さんとのふれあい活動として、フラワーアレンジメントを開催しました。会場には色とりどりの豪華な切り花が並び、子どもたちは好みの花をじっくりと選び、自由な発想でそれぞれにアレンジを楽しんでいました。完成後はみんなで作品を鑑賞し、子どもたちはたくさんの褒め言葉をかけられ、とても嬉しそうでした。



ボランティアの皆さんとのふれあい活動を通して、子どもたちも自信につながったことと思えます。



教育委員会委員の選任について

令和5年12月25日付で次のとおり、新たに教育委員会委員が選任されました。

新任 島田 美保（しまだ みほ）
任期 令和5年12月25日～令和9年12月24日



令和5年度津山市食育研修会

2月5日(月)、市内の学校長・保護者代表等を対象に「心身の健康維持」・「正しい食習慣の定着」・「生活リズムの向上」を目的とした食育研修会を開催しました。まず、保健給食課から、「本市の児童生徒の現状」を情報提供しました。次に、小山 洋子准教授（ノートルダム清心女子大学 人間生活学部 食品栄養学科）を講師としてお招きし、

「食を通じた健康づくり-楽しく食べるコツ-」と題してご講演いただきました。

講演では、生活習慣病予防（低塩・減塩、野菜摂取等）の基礎知識や食行動、食事を楽しむ工夫等について、具体例を交えつつお話しいただきました。

講演内容はHPにも掲載しています。

詳しくはこちら→



夢に向かって 突き進め! ～卒業生に贈る食育メッセージ～

この春卒業する中学3年生に、食育センターからメッセージカードを贈ります。

中学校を卒業するという事は、小学1年生から中学3年生までの9年間食べてきた「給食からの卒業」という意味もあります。

今回のカードは、表面は**給食からの卒業証書**のようなデザインにし、裏面は「つ」「や」「ま」の頭文字からはじまる、丈夫な体を作るためのキーワードをのせました。卒業する子どもたちの健康と成長への願いを込めたこのカードを、子どもたちが、今後の生活の中でそばに置いてくれたり、いざという時に思い出してくれると嬉しいです。

小学校1年生から中学校3年生までの9年間で

約1700回の給食を食べてもらったよ🍅🍅



卒業おめでとう!!

これまで給食をたくさん食べてくれてありがとう!!



宮古島市立平良第一小学校の皆さんが津山に来られました!



谷口市長・有本教育長への表敬訪問

津山市立南小学校と姉妹校縁組を結んでいる、宮古島市立平良第一小学校の児童35名と教員及び保護者13名の計48名の訪問団が、2月8日～11日まで津山市に来られ、南小学校の児童や地域の皆さんと交流を行いました。

5年ごとに宮古島と津山市を互いに訪問し交流をするこの取組は、今年で**60周年**を迎えました。この姉妹校縁組がきっかけで、津山市と宮古島市も姉妹都市縁組を結んでおり、双方の結びつきがより深く、またこれからも末永く続いていくことを期待しています。

この交流は、子ども達の心に残る思い出になったと思います。

詳しくは南小学校HPへ



雪遊び体験交流 in ひるぜんペア バレースキー場

